

Polémica entre nazis chilenos y homosexuales

La Nación/Upi
SANTIAGO

Integrantes del Movimiento Integración y Liberación Homosexual (Movilh) increparon a los del Movimiento Socialista Nacional "Patria Nueva Sociedad" y éstos respondieron formando una fila y cantando el himno de su organización en pleno Paseo Ahumada.

Uno de los dirigentes del movimiento nacionalista dijo que "los gays no son queridos por los chilenos" y agregó que "los homosexuales no son seres humanos y los grupos minoritarios no tienen derechos, pues no pueden imponer sus pensamientos a la mayoría".

Lo anterior ocurrió durante el cierre de la primera campaña de recolección de firmas para que el movimiento nacionalista sea inscrito como partido.

Alexis López, presidente del Movimiento Socialista Nacional "Patria Nueva Sociedad", hizo una evaluación positiva al concluir dicho proceso de captación de adherentes en el centro de la capital.

El dirigente informó que la iniciativa que busca la transformación del movimiento en partido político es positiva y que ello está reflejado en el hecho de haber estado en la vía pública en una tranquila y ordenada recolección de firmas.

Junto con el cierre de la campaña de verano, el dirigente de este movimiento, que recoge algunos principios de la ideología nazi, formuló un enérgico llamado en defensa de la familia chilena, "toda vez que sabemos que ella se encuentra amenazada en sus fundamentos por la imposición de determinadas ideas de la llamada 'perspectiva de género' que quieren impulsar organizaciones homosexuales, para que en el país se legisle e incluso se llegue a determinar la existencia de cinco sexos", puntualizó.

En cuanto al hecho que no se haya presentado el domingo 20 de febrero en el Paseo Ahumada, cuando grupos homosexuales quisieron enfrentar sus dichos, dijo que no asistieron porque se trataba de un show montado por los medios de comunicación.

"No nos vamos a prestar jamás a este tipo de confrontaciones que arman otros. Nosotros promovemos nuestras actividades desde nuestro punto de vista", argumentó.